

Fredy Gerber
Einwohnerrat SVP

148

Anfrage betreffend Altlasten auf dem heutigen Werkhof-Areal

Im Zusammenhang mit der bevorstehenden Wiederholung der Werkhof-Abstimmung und der Behauptung des Gemeinderates, der neuer Werkhof würde sich mit dem Verkauf des heutigen Werkhof-Areals an der Parkstrasse (Parzelle 1491) finanzieren lassen, stellt sich die Frage nach eventuellen Altlasten.

Hat die Gemeinde Binningen Kenntnis von Altlasten auf der Parzelle 1491 und sind diesbezüglich sogar Einträge im Altlastenkataster des Kantons Basel-Landschaft vorhanden?

Binningen, den 25.02.2011

